

# Entregan a Directemar más de 2 mil millones para combatir el crimen organizado



La ceremonia se desarrolló en el sector del Faro Punta de Angeles en Valparaíso.

## Ministra de Defensa y Subsecretario de Seguridad Pública encabezaron la entrega en el marco de un convenio para equipar con tecnología a la Autoridad Marítima

La ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano; el subsecretario de Seguridad Pública, Rafael Collado; y el director general del Territorio Marítimo y de Marina Mercante (Directemar), vicealmirante Roberto Zegers, encabezaron este miércoles la entrega de más de \$2 mil 200 millones a Directemar, destinados a fortalecer tecnológicamente a la Armada de Chile en el combate contra las organizaciones criminales.

Los recursos fueron entregados a partir de la firma de un convenio en el marco de la Política Nacional contra el Crimen Organizado y permitirán la compra, en específico, de equipamiento para desarrollo de análisis forense, detectores de trazas, una cámara termal de vigilancia nocturna y sistemas de inspección para lugares de difícil acceso; además de dispositivos de captación de audio y video, sistemas de microfonía con transmisión de radio frecuencia y un sistema de comunicaciones protegidas.

Estos elementos, que se suman a otros ya entregados en el convenio, buscan fortale-

cer las capacidades operativas y tecnológicas en el combate al crimen organizado por vía marítima, reforzando la seguridad en las aguas del país.

En la ceremonia de entrega, desarrollada en el sector del Faro Punta de Ángeles en la Valparaíso, los asistentes además pudieron conocer los alcances de este apoyo, gracias a una exposición de vehículos, lancha y drones, equipamiento recientemente adquirido, con recursos recibidos anteriormente en este mismo marco de la Política Nacional contra el Crimen Organizado.

